



「演劇から学ぶこと」

校長 川元 泰史

11月3日(木)文化の日に本校では、文化祭を開催いたしました。コロナ禍での文化祭ということですが、来賓の方々には、昨年度より多くの方々にご案内を送ることができました。しかしながら、保護者の方々には、原則入れ替え制にさせていただくとともに、マスク着用及びソーシャルディスタンスを保つために、座席の間隔を空けさせていただくなどご理解・ご協力いただき、あらためて感謝申し上げます。

今年度の文化祭は、「煌めく笑顔、輝け青春。」というスローガンのもと、1年生は、演劇「SING」、2年生は、演劇「このシンデレラ、何かが違う」、音楽部は、「music for you～たくさんの楽器集めました～」、3年生は、演劇「チアダン」を発表しました。

各学年の生徒たちは演劇を作り上げるために、文化祭当日に向けて、何度も話し合い、大道具や小道具、衣装を作り、台詞を覚えるとともに何度も何度も練習してきました。当日もかなり緊張していたと思いますが、各自の力を精一杯発揮し、生徒たちにとって満足いく発表になったと思います。

演劇は、生徒たちのコミュニケーション力や表現力、集中力、創造力、学力を総合的に鍛えることができ、海外では、多くの国々が「演劇」が教科として授業にあるそうです。残念ながら日本では、「演劇」という教科はありませんが、生徒たち一人一人は、今回の文化祭によって様々なことを学び、そして表現することの楽しさや、やり遂げたことの達成感を味わうことができたと思います。当日は多くの方々にご来校いただき、たくさんの拍手をいただき、本当にありがとうございました。これからも生徒たちにたくさんの学びにつながるよう、職員一同努力してまいりますので、今後ともご理解・ご支援いただきますようお願いいたします。

文化祭までの各学年の様子

1年生

2年生

3年生



第46回新島中学校文化祭

11月3日（木・祝）、新島高校体育館にて、第46回文化祭が行われました。

文化祭の準備は夏休み前から少しずつ始まっていて、各クラスでは、どんな劇をやるか、ストーリーはどうするかなど、クラスリーダーを中心に決めることからスタートし、より良い発表ができるよう、当日の発表直前まで、一丸となってたくさんの準備、練習を重ねてきました。また、私たち文化祭実行委員は、表に出る機会は少なく、裏で活動することがほとんどでしたが、文化祭運営の中心となり、スローガンを作成したり、参加団体向けの手続きをしたりと、クラスの活動や部活動などと並行して準備を進めてきました。

1年生の演劇は、個性豊かな役どころを揃え、観客も交えながら感動あり、笑いありのショーでした。2年生は完全オリジナルの台本で、普段の2年生らしさが劇中にも表れるような、とてもおもしろい演劇でした。音楽部の発表は、皆が楽しめる選曲で、楽器の音色とボーカルとがマッチした演奏でした。時間と努力を重ねてきたことが伝わってきました。3年生の演劇に対しては、「まるでドラマを見ている気分」、「たくさんのことを教えてくれる」、「感動した」など、たくさんの声を頂きました。

今まで積み重ねてきた練習の成果を発揮し、今年度のスローガンである『煌めく笑顔、輝け青春。』のように、笑顔溢れる文化祭にすることができたと感じています。そして、スローガンに込めた思いのひとつである「青春時代の1ページを皆で作りに上げる」ということも達成できたと思います。これからの行事や学校生活でも、協力して作り上げるといこと、うまくできなかったところはそのままにするのではなく、よく考えて修正するというを大切にしていきたいと思います。

新中生のみなさん、少人数で忙しかった中、本っっっっ当にお疲れ様でした！！！！

3年 文化祭実行委員長



今後の主な行事予定

11月

- 17日（木）SC 来校
- 18日（金）期末考査（始）
- 22日（火）期末考査（終）・薬物乱用防止教室
- 25日（金）歯科検診・SC 来校
- 26日（土）授業公開

12月

- 1日（木）SC 来校
- 6日（火）～8日（木）三者面談
- 9日（金）避難訓練 SC 来校
- 10日（土）授業公開 PTA 研修部 PP バンド教室
- 15日（木）SC 来校
- 23日（金）終業式 大掃除
- 26日（月）冬季休業日（始）

